

Le Salon des maires

Jeudi 5 novembre, 1er Salon des maires, des élus locaux et des décideurs publics des Bouches-du-Rhône à l'Espace Trenet.

Ce Salon se présente comme un lieu de rencontres entre acheteurs publics et fournisseurs de biens et services. De nombreux maires sont attendus dont celui de Marseille, Jean-Claude Gaudin.

Les OVNI vus par Alain Liautaud

Lundi 9, à 15 h, au CMAC de Salon, conférence d'Alain Liautaud : « Tentative d'appréhension socio-historique du phénomène des Ovni. »

Braderie

Samedi 7 novembre, grande braderie : livres, poche, bandes dessinées, albums, disques... à la bibliothèque municipale. Renseignements : 04 90 56 74 16.

Conférence

Mardi 10 novembre, conférence : 13h30-19h, l'art chinois des Ming et des Qing, quand la Chine inspirait l'Occident par Juliette Motte, conférencière. 18h, Maison de la Vie Associative. Entrée libre. Org. Université Populaire du Pays Salonnais. Tél. 04 90 56 20 95.

Rencontre

Jeudi 12 novembre, rencontre sur le thème « responsabilités et obligations, comment bien gérer son association » à 17h, auditorium. Organisée par le crédit mutuel Salon de Provence.

Opéra passion

Jeudi 12 novembre, conférence Opéra Passion « Les petites femmes de Puccini » à 18h30, Théâtre municipal Armand. Présentée par Jacques Bertrand, directeur artistique lyrique. Participation : 3 euros. Tél. 04 90 56 00 82.

Café photo

Jeudi 12 novembre à 20h30, à la Case à Palabres, café photo. Soirée animée par le photographe Bernard Gairaud pour savoir apprécier ou critiquer une photographie sans utiliser les poncifs « j'aime - j'aime pas ». Ouvert à tous.

À partir de 19h, possibilité d'échanger avec l'intervenant lors d'un repas payant.

Entrée : 4 euros, la conférence. Tél. 04 90 56 43 21

Conférence

Vendredi 13 novembre, conférence, « Catastrophes climatiques et risques naturels » 18h30, Maison de la Vie Associative. Animée par Christian Kert, député de la 11ème circonscription des BDR. Org : CEIS. Entrée libre.

Association

Photographier des nouveau-nés c'est un vrai métier !

Membre de la première association de photographes spécialistes du nouveau-né, Kathryn était dans « Les Maternelles » mardi matin pour parler éthique. Elle revendique une profession à part.

C'est à Paris, et plus précisément dans l'émission de France 5 « Les Maternelles » diffusée tous les matins, que Kathryn, photographe salonnais est allée pousser son coup de gueule. Dans le reportage diffusé mardi, Kathryn démontre que photographier des nouveau-nés est un métier spécialisé. De retour à Salon, la photographe, le confirme : « il y a de plus en plus de personnes qui se lancent dans ce métier, sans connaissance, sans base, alors que c'est quelque chose de très spécifique, qui demande notamment beaucoup de respect de l'enfant. »



Pour Alexandra, il était important d'immortaliser les premiers jours de Gabriel

Et si la Salonnaise est si remontée, c'est qu'un récent article de l'Express pointe du doigt la pratique. « Bien sûr que l'on chauffe la pièce, pour que les enfants n'aient pas froid, mais

il est faux de dire qu'on les gave de sucre, et encore moins que ce sont des loukoums qu'on manipule. »

Au contraire, selon Kathryn, « une séance photo se fait dans

le respect de l'enfant, de son sommeil, de ses besoins physiologiques. »

C'est justement pour défendre toutes ces valeurs que Kathryn a participé à la création de la

première association de photographes spécialistes du nouveau-né.

16 membres dans l'association

« L'association a été créée il y a quelques jours, et compte 16 photographes de la France entière. Nous travaillons sur ce projet depuis un an et demi, avec l'objectif d'informer les parents sur notre profession. Il nous semble essentiel de promouvoir une certaine éthique dans la pratique de cette activité, c'est pourquoi nous avons établi une charte, car on ne peut pas mettre un bébé n'importe où, n'importe comment. » Un véritable travail donc, qui a un prix. Entre 400 et 1 000 € la séance photos. Une somme importante que de nombreux parents sont prêts à débourser pour garder un souvenir de cet état éphémère qu'est la naissance.

Sandrine Beaupré

Climat Tic Tac Tic Tac 19 artistes réfléchissent sur les enjeux climatiques



L'arbre est au cœur du débat

Alors que la conférence des Nations-Unies sur les changements climatiques est prévue à Paris du 30 novembre au 11 décembre ; à Salon, le collectif Arts Croisés a décidé de plancher sur le thème.

19 artistes vont donc exposer leurs œuvres, salle Robert de Lamanon, du 4 au 22 novembre. « Nous voulons donner un écho particulier au grand débat de cette fin d'année sur les enjeux climatiques, car l'expression artistique contribue à éveiller les consciences. Les œuvres vont donc permettre à chacun de se questionner » précise Valérie Rousseau du collectif Arts Croisés.

Qu'ils soient sculpteurs, photographes, plasticiens ou peintres, tous ont analysé, à

Jean-Pierre CHAPEL Habille l'homme



Serge Blanco
Vicomte A. // Cerruti
Eden Park // Boss
Gran Sasso // Jupiter
Pionier // Berac

Pulls - Echarpes
CASHMERE double fil AL-CAPRA



Cadeaux pour lui

★
Cérémonie
Costumes // Smokings
Hugo Boss // Digel
Saint Hilaire // Pierre Cardin



Rayon grande taille

Du mardi au samedi : 9h30 à 12h et 14h30 à 19h - Place de l'Hôtel de Ville - SALON - 04 90 56 44 89